

## **2013 Un año mejor**

En 2013 tenemos que ser un mundo con corazón,  
para que pobres y ricos estén en la misma situación.

La pobreza puede acabar,  
pues tan solo,  
un poco de tu parte debes dar.

Con un pequeño gesto,  
serás capaz de ayudar al resto.

Esto se consigue con esperanza y ganas de amar,  
para que todos tengan alegría y bienestar.

Obtendrás la mejor recompensa,  
en una cara una sonrisa intensa.

Tu corazón será testigo,  
te alegrarás,  
de esto que te digo.

Marta Montero